

Visita institucional

Ministros de Energía del Caribe se interesan por el sistema eléctrico interconectado balear como referente para sus islas

Una delegación de ministros de Energía de varios países del Caribe, acompañados por representantes de la Unión Europea, ha visitado hoy el Centro de Control de Red Eléctrica

Durante una reunión de trabajo, los mandatarios han podido conocer la operación e integración de renovables de un sistema insular interconectado mediante enlaces

Palma, 21 de junio de 2024

Una delegación de ministros de Energía de países del Caribe ha visitado esta mañana el Centro de Control Eléctrico de Red Eléctrica en las Illes Balears, así como la subestación y convertidora de Santa Ponça, punto de llegada del enlace entre la Península y las Illes Balears. La visita tenía por objeto que los ministros conocieran el sistema eléctrico interconectado de un archipiélago, como el de las Illes Balears, que pueda ser referente para sus islas.

La visita de los ministros de Barbados, República Dominicana, San Cristóbal y Nieves, Guyana, Granada, y Santa Lucía -junto a otros altos cargos de sus gobiernos- responde a la estrategia de colaboración entre la Unión Europea y los países del Caribe, en el marco de un programa de trabajo que se ha desarrollado esta semana en Bruselas, con las Instituciones de la UE, y que se ha completado con la sesión que ha tenido lugar este viernes en Mallorca.

Poder conocer de cerca el modelo de Red Eléctrica de operación e integración de renovables en las islas, y acceder a información sobre el sistema eléctrico de un archipiélago interconectado entre sí y con el continente a través de enlaces submarinos ha despertado el interés de los mandatarios, que han visto en el sistema balear un ejemplo a seguir para sus objetivos de promover la transición energética de sus islas y para aumentar las renovables en sus sistemas eléctricos.

Por parte de Red Eléctrica, han participado en la sesión de trabajo el director de operación de los Territorios no Peninsulares de Red Eléctrica, Juan Bola; el director de Relaciones Institucionales Internacionales y Asuntos Parlamentarios, Pablo Nuño, el jefe de Relaciones Institucionales Internacionales, Jasón Besga, y el delegado en Illes Balears, Eduardo Maynau. Desde la Comisión Europea han tomado parte en la visita

representantes de la Dirección para América Latina y el Caribe de la Comisión Europea (DGINTPA) y de la Delegación de la Unión Europea en Barbados, The Eastern Caribbean States, the OECS and CARICOM/CARIFORUM.